## Vie de M. Le Prévost

(Suite)

## LA MAISON D'ŒUVRES

Jusqu'à présent, Monsieur le Prévost avait répandu autour de lui les bienfaits de sa charité industrieuse, répondant aux misères qui se trouvaient sur sa route par des œuvres nouvelles; c'est ainsi que nous l'avons vu organiser les conférences de St. Vincent de Paul, recueillir les orphelins, aider à la persévérance des apprentis dans le Patronage, instruire et moraliser les masses per l'institution de Bibliothèqués populaires. Ces œuvres disséminées demandaient un personnel plus nombreux. M. Le Prévost nourrissait l'espoir de réunir toutes ces manifestations de la charité dans la même maison : toutes les misères y trouverment un secours, ses fils spirituels auraient ainsi l'occasion de se dévouer complètement au service des pauvres.

L'occasion se présenta de réaliser ces désirs. Une chapelle était disponible, il était facile de trouver autour le terrain suffisant pour établir les différentes œuvres; M. Le Prévost se mit au travail, aidé par un homme de bien, membre de la Société de St. Vincent de Paul, qui avait compris le résultat qui se trouvait en germe dans la réalisation de ce projet.

Le jour de Noël 1855, les apprentis vinrent prendre possession du nouveau local, par les jeux et la prière. La nouvelle maison fut mise sous la protection de Notre-Damē de Nazareth. Le R. P. de Ravignan recueillit ses dernières forces pour plaider, devant l'auditoire d'élite que réunissait cette fête, la cause des délaissés.

Le monde charitable eut bientôt sous les yeux la réunion de toutes les initiatives charitables qui s'étaient manifestées depuis 20 ans au sein de la Société de S. Vincent de Paul.

Le Patronage réunissait les apprentis. Tous les dimanches, ces jeunes gens viennent se reposer, dans une atmosphère chrétienne, de l'air vicié de l'atelier ou de l'usine. Ils trouvent la des Frères dévoués qui les ont placés en apprentissage, ils savent que le prêtre les attend à la chapelle pour rendre à leur âme l'innocence perdue dans les luttes de la semaine, ils iront au moins lui demander conseil, rendre compte des efforts réalisés. Des offices spéciaux, des instructions proportionnées à leurs